

Kreis bekommt drei neue Ganztagschulen

Kultusministerium bewilligt Anträge

NIENBURG (max). Der Beschluss des niedersächsischen Kultusministerium, mehr Geld in Ganztagschulen zu investieren, hat auch Auswirkungen auf den Landkreis Nienburg. An den Grundschulen in Leese und Drakenburg sowie der Oberschule Mittelweser

wird es im neuen Schuljahr ein Ganztagesangebot geben. Mit der Genehmigung ist verbunden, dass den Schulen zusätzliche Lehrstunden zur Verfügung gestellt werden.

„Die neuen Angebote im Landkreis leisten einen wichtigen Beitrag zur Weiterentwicklung einer modernen Schulstruktur und helfen, Familie und Beruf unter einen Hut zu bekommen“, erklärte

Grant Hendrik Tonne, Parlamentarischer Geschäftsführer der SPD-Landtagsfraktion.

Auch bei den Grünen begrüßt man, dass es drei neue Ganztagschulen im Landkreis geben wird. „Die Schulen können jetzt vielfältigere Bildungsangebote verwirklichen und damit die Bildungschancen ihrer Schüler verbessern“, sagte Helge Limburg.

Grant Hendrik Tonne, MdL
Pressedokumentation
BlickPunkt zum Sonntag – Titelseite
04.07.2015

